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Botucatu, 13 de Fevereiro de 2025. 
 

Ilmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida 

DD. Presidente da Câmara Municipal 

Botucatu-SP. 

 

                  

RODRIGO FERNANDES MICHELIN, Secretário Municipal 

de Habitação e Urbanismo, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao 

Requerimento nº 32, aprovado na Sessão Ordinária de 3/2/2025, de autoria 

do/da nobre Vereador/Vereadora Mário Ielo, através do qual solicita: “estudos 

com a finalidade de integração entre bairros”, dizer o que segue: 

                                                      

Prezado Vereador IELO PDT, 

 

 Em resposta ao seu Requerimento nº 32, referente à interligação dos 

bairros Jardim Cambuí e Residencial Bem-Te-Vi I e II, apresento as seguintes 

considerações: 

 

Análise e Resposta ao Requerimento nº 32 

 

 Primeiramente, agradeço o seu empenho em buscar melhorias para a 

população de Botucatu. Reconhecemos a importância da conectividade urbana 

e o impacto positivo que a interligação dos bairros pode trazer para a mobilidade 

e o acesso a serviços essenciais. 

 

Existência de Estudos Prévios 

 

 Informo que já existem estudos que amparam a ligação entre os bairros 

Jardim Cambuí e Residencial Bem-Te-Vi I e II, conforme citado em seu  
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requerimento. Esses estudos foram realizados em consonância com o Sistema 

Viário Municipal e consideram a interligação por meio das avenidas Cecília 

Lourenção e Dorothi Adelinda José Bronzato. 

 

Política de Infraestrutura Urbana 

 

 Atualmente, o município adota uma política de transferência da 

responsabilidade pela implantação de infraestruturas urbanas aos 

empreendedores. Essa política visa economizar nos custos de implantação de 

infraestruturas urbanas, transferindo a responsabilidade de criar as condições e 

de mitigar os impactos de seus empreendimentos,  aos empreendedores. Assim, 

aguardamos que os empreendedores da região realizem as obras de 

infraestrutura necessárias para seus empreendimentos, conforme previsto em 

lei. 

 

Elaboração de Projeto pela Secretaria de Habitação e Urbanismo 

 

 Em face da demanda apresentada e da relevância da questão, a 

Secretaria de Habitação e Urbanismo (SHU) irá elaborar um projeto detalhado 

para a interligação dos bairros. Esse projeto considerará os estudos prévios 

existentes, as características do terreno, o impacto ambiental e as necessidades 

da população. 

 

Avaliação da Secretaria de Infraestrutura 

 

 Após a elaboração do projeto pela SHU, o mesmo será encaminhado à 

Secretaria de Infraestrutura para que esta possa verificar sua capacidade 

operacional e financeira para executar a ligação sugerida. Essa avaliação é 

fundamental para garantir a viabilidade da obra e a sua execução dentro das 

possibilidades do município. 
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Próximos Passos 

 

 Elaboração do Projeto: A SHU iniciará a elaboração do projeto de 

interligação, com base nos estudos existentes e nas necessidades da 

população. 

 Encaminhamento à Secretaria de Infraestrutura: Após a conclusão, o 

projeto será encaminhado à Secretaria de Infraestrutura para avaliação. 

Análise de Viabilidade: A Secretaria de Infraestrutura realizará uma análise de 

viabilidade técnica, operacional e financeira da obra. 

 

Comunicação dos Resultados: Os resultados da análise serão comunicados à 

Câmara Municipal e à população. 

 

                                 Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de 

estima e consideração. 

 

                    Atenciosamente, 

 

 

  

 

 

RODRIGO FERNANDES MICHELIN 

Secretaria de Habitação e Urbanismo 
 


